



La Mutualidad de la Abogacía mejora su servicio con el nuevo Espacio Mutualidad

Los miembros de la **Mutualidad de la Abogacía** y sus familias están viendo mejorado el servicio que la entidad les presta. Hace unos días se inauguró en Madrid el nuevo **Espacio Mutualidad**, una oficina de atención presencial “enfocada en **ofrecer un acompañamiento especializado para todos los mutualistas**, de una forma cercana, sostenible e innovadora”, según destacan en la entidad.

Enrique Sanz Fernández-Lomana, presidente de Mutualidad de la Abogacía, ha declarado en la ceremonia de inauguración que “llevamos dos años trabajando en importantes avances para **garantizar la mejor atención posible a los mutualistas durante la pandemia**”. No obstante, destaca que “la cercanía y el trato en persona son dos aspectos que forman parte de nuestra forma de ser y, por ello, estamos muy ilusionados con esta nueva apertura”.

“Aspiramos a que el Espacio Mutualidad se convierta en un **lugar de encuentro para todos los mutualistas** que les ofrezca la excelencia y profesionalidad que nos caracteriza en Mutua

...